

CANFALI

Bolaños JOYERO

PERIODICO INDEPENDIENTE

José Antonio, 6 T. 320901 Valdepeñas

VALDEPEÑAS Y COMARCA

Director: MANUEL ESQUEMBRE BAÑULS

NUMERO, 2,269 - 15 JUEVES, 25-IV-85

45 pesetas

Gracias a la fundación Gregorio Prieto

VALDEPEÑAS CONTARA CON UNO DE LOS MEJORES

MUSEOS DE ARTE CONTEMPORANEO DE ESPAÑA

El acto de firma de la escritura de la Fundación Gregorio Prieto que hoy tendrá lugar a partir de las siete y media de la tarde en el Ayuntamiento de Valdepeñas y que contará con la presencia de Gregorio Prieto reviste una importancia de especial magnitud para el futuro cultural, no solo de Valdepeñas, sino de la provincia de Ciudad Real e incluso de Castilla La Mancha.

Valdepeñas se convertirá en una de las pocas ciudades que albergan un museo de arte contemporáneo tan importante como el que va a proporcionar la Fundación Gregorio Prieto. Solo Madrid y Barcelona cuentan en sus museos con una obra tan extensa como la que aqui podremos admirar Entre los nombres que cabe destacar figuran pintores tan importantes como Picasso, Goya, Rembrandt, Matisse, Chagall, Vázquez Díaz, etc. (Completa información en cuadro que publicamos en el interior).





LOS PARADOS QUE NO RECIBAN SUBSIDIO DE DESEMPLEO PODRAN OPTAR A_VIVIENDAS SOCIALES

La vivienda social es uno de los temas que más preocupan en la actualidad a los gobernantes de nuestra región y de nuestros municipios. Durante estos últimos años la labor que el gobierno autónomo ha realizado en este campo ha sido grande. En varios puntos de nuestra geografia regional se han alzado grupos de viviendas sociales que pretenden servir de morada a los menos privilegiados economicamente.

Valdepeñas es uno de esos puntos en los que la actuación en un principio de la administración central y posteriormente de la Junta de Comunidades van a permitir adjudicar

viviendas sociales a unos precios no demasiado elevados a los menos pudientes.

Ante la importancia que este tema reviste en los últimos dias en nuestra localidad por la gran cantidad de peticiones que se han recibido en el Ayuntamiento por parte de vecinos de Valdepeñas que desean la adjudicación de algunas de estas viviendas, CAN-FALI se puso en contacto con el consejero de Política Territorial de la Junte, Gregorio Sanz Aguado, quién nos explicó las normas de actuación de su consejeria en relación con este tema.

LA SITUACION FINANCIERA DEL AYUNTAMIENTO, AUN SIN SER CRITICA, PREOCUPA A LOS RESPONSABLES DEL GOBIERNO MUNICIPAL

El pleno extraordinario que se celebró el pasado viernes en el Ayuntamiento aprobó una serie de proyectos de obras que tendrán que ser remitidos al Instituto Nacional de Empleo (INEM) para su definitiva ratificación por 14 votos a favor, los del grupo Popular y el del Concejal Independiente Antonio Ruiz López de Lerma y seis abstenciones del grupo Socialista, que demostraron con esta postura su rechazo a la votación global de los proyectos, por estar de acuerdo con algunos, y en desacuerdo con otros.

En este pleno extraordinario quedó patente la preocupación tanto de la oposición como del Grupo Popular por la situación

financiera del Ayuntamiento, que aún sin ser crítica, está revistiendo unos indices de endeudamiento cada vez mayores. Esteban López Vega, alcalde de Valdepeñas, a pesar de ser consciente de esta situación dijo que la inmense mayoria de los Ayuntamientos del nivel de Valdepeñas presentan unas cifras semejantes a las que barajan nuestros gobernantes y dejo claro que su máxima preocupación es el aumento del indice de paro en nuestra localidad, por lo que está dispuesto a aumentar las cifras de endeudamiento a cambio de facilitar trabajo a gente que en la actualidad se encuentra viviendo en pésimas



CAJA RURAL DE CIUDAD REAL

AHORA...NUEVO GRUPO FINANCIERO ASOCIADO BANCO DE CREDITO AGRICOLA-CAJAS RURALES

ilo nuestro!

"EL GOBERNADOR CIVIL DE TOLEDO,
PEDRO VALDECANTOS, NO ES
DEMOCRATICO, NO SIGUE LAS LEYES
DE LA CONSTITUCION"

(Angel Rico, director del Gabinete técnico de Jovenes Agricultores de Ciudad Real)



EL PRESIDENTE BONO, INAUGURO 40 VIVIENDAS SOCIALES EN VISO DEL MARQUES

El presidente de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha visitó el miércoles de la semana pasada, tres localidades de nuestra provincia.

José Bono Martínez al que acompañó durante todo el recorrido por nuestra provincia

el Consejero de Política Territorial, Gregorio Sanz comenzó su itinerario en Herencia donde inauguró la Guarderia Municipal, también en esta misma publación José Bono hizo entrega de una band sa do la región de la Publica do la